



かがやけ！ とよふく小



学校便り13号 令和7年10月10日 文責 三牧公久
【校訓】 正しく 賢く 健やかに

宇城市立豊福小学校

Toyofuku elementary school



明日から秋休みです

本日で前期が終わりました。1年の半分、折り返しになります。終業式では2・4・6年の代表児童（7人）が前期の反省と後期に頑張り

たいことの発表をしてくれました。学年の代表にふさわしい立派な発表ができました。その後の校長講話では前期の振り返りと秋休みのくらしについての話をしました。子どもたちも静かに話を聞いてくれて嬉しく感じたところです。本日は、通知表も持ち帰ります。通知表を見られたら良かったところをたくさん褒めてあげてください。

さて、明日から15日（水）まで、5日間の秋休みに入ります。短い期間ではありますが、少しゆっくり休んで後期に向けて気持ちをリセットする5日間にしてもらいたいと思います。また、最近の子どもたちの生活の中で学校から下校後のくらしが乱れていたという情報もありました。（自転車のノーヘル等）学校でも指導をしましたが、家庭でもルールを守る等の話をしていただけると助かります。

幼・保・小連携事業

少し前の話になります。9月の16日、18日、19日の3日間、「幼・保・小連携事業」として5時間目の

1年生の授業を各園や事業所の先生方に参観していただきました。コロナ禍以降開催していなかったとのことで久しぶりの実施となりました。3日間で延べ23人の先生方が来校され、1年生も喜んでいました。来校された先生方も約半年ぶりに子どもたちの様子を見られ喜んで帰られました。開催してよかったです。就学前の教育との連携は大事なことですので、今年度の反省を生かし、次年度以降につなげていきたいと思います。

運動会の練習始まりました

10月末実施の運動会の練習が各学年始まっています。体育館練習が中心です。

後期が始まると開催場所の多目的広場での練習が中心になります。今週水曜日は低学年が多目的広場を使った練習を初めて行いましたので、私も様子を見に行きました。広さ的には申し分ありません。地面が芝で傾斜のあるところが少しありますので気をつけて練習させたいと思います。また、暑さ対策として木陰での休憩や水分補給も行いながら練習していきます。初めての多目的広場での開催ですので分からないことが多いですが、課題を出し合い適宜話し合いながら本番に向けて頑張っていきます。

- ※ 地域の方からも運動会についての問い合わせがありましたので概要をお知らせします。
- 開催日：令和7年10月25日（土）8時25分開会、11時40分終了予定。児童集合完了7時50分、正午現地解散。雨天順延
 - 会場：多目的広場西面（ミスター・マックス横、博物館ネットワークセンターのグランドです。）運動会当日は現地集合・解散になりますが、練習期間中は送迎バスがでます。練習期間中は朝から正面玄関前にバスが駐まりますので、子どもを車で送迎される場合は注意してください。
 - 保護者駐車場：松橋東防災拠点センター、ミスター・マックス（地区割り有り）
 - ※ 駐車場は保護者のみです。地域の方で観覧される場合は歩くでお願いします。

※ カラー版を豊福小学校ホームページに掲載しています。QRコード→

